
 

Raffaele LATROFA 

CAPOGRUPPO 

IN TE R R O G AZ I O N E  A  R I S P O S T A  SC R I T T A  

OGGETTO: MARCIAPIEDI E DISSESTI STRADALI DI VIA DI PRATALE 

Il sottoscritto consigliere comunale Raffaele Latrofa 

V I S T O  

Le continue segnalazioni da parte di cittadini che percorrono i marciapiedi di Via di Pratale, 

(residenti o di passaggio, per esempio in giorno di mercato), che transitano sulla strada o la 

attraversano a piedi 

P R E S O  A T T O  

  Che in Via di Pratale tra via Battelli e Largo San Zeno i marciapiedi sono continuamente 

interrotti dai passi carrabili in forte pendenza e sono troppo stretti e dissestati in vari punti; 

  Che la strada è qua e là dissestata a causa delle radici degli alberi; 

  Che nella parte vicino a Via Vittorio Veneto, vicino al negozio di cornici, intorno agli alberi 

è uscita parte dei cerchi in metallo. 

C O N S I D E R A T O  

 Che su quei marciapiedi è impossibile camminare soprattutto alle persone anziane, alcune 

delle quali sono cadute più di una volta, e non riesce a percorrerli nemmeno una carrozzella 

per disabili o un passeggino per bambini; 

 Che per tali motivi le persone camminano sulla strada a rischio di essere investite; 

 Che se una persona cade sui marciapiedi o la strada sconnessi, oppure sui metalli sporgenti 

intorno agli alberi si può fare seriamente male (per esempio prendendo qualcosa dal 

bagagliaio dell’auto parcheggiata negli stalli blu) 

 

I N T E R R O G A  

L’Assessore competente per sapere: 

 1  Come mai è stata fatta la scelta di prevedere passi carrabili con pendenze di quel tipo; 

 2  Come mai nel progetto non si è pensato che una carrozzella per disabili o un passeggino 

non sarebbero riusciti a passare sui marciapiedi; 

 3  Quanto sono costati i lavori e chi li ha progettati, eseguiti e certificati, visto che quei 

marciapiedi sono recenti e già malmessi; 

 4 Come mai non si è provveduto al rifacimento del manto stradale e alla messa in sicurezza 

dei metalli alle basi degli alberi prima di dipingere gli stalli blu; 

 5 Quando si prevede di aggiustare marciapiedi, manto stradale e la zona vicino agli alberi, 

anche in considerazione del fatto che, chi cade, potrebbe chiedere risarcimenti al Comune 

(anche cospicui).; 

 6  Se sono stati fatti già sopralluoghi per verifica e quando. 

 



 

Al fine di rendere più chiari i motivi dell'interrogazione si allegano nel seguito alcune 

fotografie da cui si vede come gli ingressi dei passi carrabili siano esageratamente 

pendenti, i marciapiedi dissestati e così stretti che una carrozzella da disabili o un 

passeggino non ci passano, il manto stradale sconnesso e il metallo intorno alla base degli 

alberi risalito sopra al manto stradale. 

Pisa, 24 settembre 2015 

Il Consigliere Comunale 

Raffaele LATROFA 



 


